

24.08.19

Stockschützen aus Erdweg und Sigmertshausen zielsicher

Schwabhausen - Zu zwei Freundschaftsturnieren haben die Stockschützen des TSV Schwabhausen eingeladen. Jeweils sieben Mannschaften traten bei idealem Wetter an. Für den reibungslosen Ablauf sorgten Wettbewerbsleiter Ulrich Clormann und Sepp Auer, der das Rechenbüro führte und als Schiedsrichter fungierte. Ergänzt wurde das Organisationsteam von Vera Auer, Georg Gasteiger und Herbert Gasteiger, die sich um das leibliche Wohl der Gäste kümmerten.

Das erste Turnier konnten Josef Augustin, Josef Schegg, Simon Schegg und Robert Widmann aus Erdweg mit



Die Turniersieger aus Erdweg (von links nach rechts): Robert Widmann, Simon Schegg, Josef Schegg und Josef Augustin.

FOTOS (2): ELA



Die Turniersieger aus Sigmertshausen (von links) Engelbert Schreier senior, Engelbert Schreier junior, Herbert Eder und Tobias Groß.

16:8 Punkten und einer Stocknote von 1,478 für sich entscheiden. Mit ebenfalls 16:8 Punkten, aber einer et-

was schlechteren Stocknote von 1,286 belegte das Team aus Kreuzholzhausen (Josef Groß, Georg Finkl, Jakob

Lang und Thomas Schell) den zweiten Platz. Dritter wurde die Mannschaft aus Glonn und Arnbach (6:18). Mit 13:11 Punkten, gefolgt von Hirtlbach (13:11), Weichs (12:12), Petershausen (8:16) und Arnbach (6:18).

Ebenso knapp ging das

zweite Turnier aus. Mit 20:4 Punkten und einer Stocknote von 2,878 konnten sich die Sigmertshäuser Stockschützen Herbert Eder, Franz Fessenmair, Tobias Groß sowie Engelbert Schreiner senior und junior als Sieger feiern lassen. Die Moarschaft aus Oberroth mit Christian Dücker, Benjamin Haagen, Georg Kellerer und Josef Stempfle musste sich mit ebenfalls 20:4 Punkten (Stocknote 2,038) mit dem zweiten Platz begnügen. Dritter wurde Niederroth mit 15:9 Punkten, gefolgt von „De Griabig'n“ mit 11:13 Punkten, der Mannschaft aus Ried (9:15), Ampermoching (5:19) und Tandern (4:20). elia